

**NICOLÁS  
ROMERO**

## Nicolás Romero de los más participativos en la Consulta Infantil y Juvenil

**Alicia Rivera**

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) reconoció a Nicolás Romero como uno de los municipios más participativos en la Consulta Infantil y Juvenil 2023 realizada en las 125 demarcaciones de la entidad, con el objetivo de conocer las preocupaciones y aspiraciones de menores mexicanos de entre 6 y 17 años.

En la Unidad Cultural y Deportiva Azquil, donde se dieron a conocer los resultados de la Consulta, el presidente municipal por Ministerio de Ley, Eduardo González García, destacó que más de un millón de niñas, niños y adolescentes del Estado de México, participaron en el ejercicio que permite conocer el sentir de la población de menor edad para el establecimiento de políticas públicas que respondan a sus inquietudes.

### **Construcción de democracia empieza desde la niñez**

En el evento, acudieron funcionarios de Atizapán de Zaragoza, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Jilotzingo e Isidro Fabela, Patricia Lozano Sanabria, consejera electoral y presidenta de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política Democrática del IEEM, mencionó que por primera vez se muestran los resultados de la consulta a autoridades municipales.

### **Mejorar seguridad pública**

*La mayoría de los participantes coincidieron en la importancia de mejorar la seguridad pública, los cambios educativos que deben agregar la educación financiera como materia, al igual que el compromiso que ellos mismos hicieron, de estudiar más y de tratar de evitar el abuso de los dispositivos electrónicos.*

Puntualizó que la construcción de la democracia empieza desde la niñez, de ahí la importancia de la participación que tuvieron los menores en esta Consulta.

En su intervención, Juan Gabriel Guerra Rodríguez, representante del IEEM, apuntó que es la tercera Consulta Infantil y Juvenil que se ha realizado. La primera fue en 1999, la segunda en 2017 y la tercera en este 2024.

Se instalaron 125 módulos adonde acudieron personas de 6 a 17 años, quienes expresaron su sentir en boletas digitales que contenían 12 preguntas con 5 opciones de respuesta.



Patricia Lozano Sanabria, puntualizó que la construcción de la democracia empieza desde la niñez, de ahí la importancia de su participación en la Consulta.